

**Finden Sie unser Freizeitgelände auch so toll?
Sind Sie öfters mit Kindern und Enkeln auf dem Gelände und freuen sich darüber,
dass es so „gut in Schuss“ ist?**

Helfen Sie uns und werden Sie ehrenamtlicher „Kümmerer“ für unser Freizeitgelände

Das Freizeitgelände wurde in vielen Stunden ehrenamtlicher Arbeit von Mötzingener Bürgern, Vereinen, Institutionen und Firmen erstellt und im Juli 2002 eröffnet. Unser Abenteuerspielplatz erfreut sich großer Beliebtheit für Jung und Alt aus nah und fern. Seit 2004 wird unser Bauhof-Team durch die Kümmerer unterstützt – so ist es möglich, dass das Gelände gut erhalten bleibt.

Unsere Kümmerer sind ein Team, das aus derzeit rund 20 ehrenamtlichen Personen besteht, die sich während unserer Freiluftsaison von Ende März bis Ende Oktober um die Pflege und Erhaltung sowie um die Einhaltung der Regeln auf unserem Freizeitgelände kümmern. **Der „Kümmerer-Dienst“ umfasst jeweils eine Kalenderwoche in der Sie auf unserem Freizeitgelände präsent sind. Die Zeiten sind flexibel einteilbar und somit für nahezu alle Alters- und Personengruppen geeignet.**

Kümmern Sie sich mit



Da momentan noch einige Kalenderwochen für die kommende Saison nicht belegt sind, würden wir uns über positive Rückmeldungen sehr freuen. Folgende Kalenderwochen sind noch zu besetzen: KW 20, 21, 22, 27, 29, 30, 31, 34-36 und 39-40. Es wäre sehr schön, wenn wir die noch freien Wochen füllen könnten und wir einige neue Gesichter in unserem Kümmerer-Team begrüßen dürfen.

Für Anmeldungen – aber auch für Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Gemeindeverwaltung, Frau Birgit Rubach, ☎ 07452/8881-10 oder ✉ birgit.rubach@moetzingen.de.